

Pour la libération des Peuples Magrébines et Arabes

Nous les femmes des peuples Magrébines et Arabes participantes à la Conférence International des femmes de bases : travailleuses, paysannes, étudiantes, chômeurs, bonnes, intellectuelles, universitaires, ;

Nous saluant à partir de cette conférence international des femmes de bases, les peuples en plein révolution à Tunis, Egypte, Yémen, Bahrayn, Jordanie, Série, Lybie, Algérie, Maroc, Irak, ... pour leur rébellion contre l'exploitation et l'oppression exercés par les régimes compradores dictateurs en place dans ces pays en collaboration avec les cercles Impérialistes Sionistes ;

Nous sommes sorti dans les rues, comme des femmes libres et des mères avec leurs bébé, des sœurs, des filles et de petites filles, contre la répression sauvage et les tueries qu'ont exercé nos régimes dictateurs compradores exploiteurs dans tous les lieux en révolution : Tunis, à la place de la liberté en Egypte, au Yémen, en Jordanie, au Bahreïn, en Algérie, au Maroc, en Lybie et en Irak ... et nous avons imposé notre volonté à côté des femmes et des hommes libres contre ces régimes jusqu'à la chute de quelques un en attendant de faire chuter tous les autres ;

Nous dénonçons l'intervention Impérialiste sioniste découverte cherchant à dévier ces soulèvements populaires visant à faire retourner l'esclavagisme et l'exploitation dans la région pour résoudre la crise générale du capitalisme et de l'impérialisme ;

Nous les femmes de base de la région, nous appelons toutes les femmes de base à travers le monde et les participantes à la conférence International à se solidariser avec nos peuples en plein révolution et avec tous les mouvements de libération à travers le monde.